
Depois de Cristo   
A chegada de Jesus foi celebrada, ela era esperada, anunciada, mas de fato todos construíam em cima das profecias sua próprias 
expectativas. 

Na verdade as expectativas não respondiam somente as profecias elas também respondiam as dores, principalmente as dores coletivas. 

Sempre existe a expectativa de que quando nós conseguirmos então eu serei. 

Ex. Se o Brasil melhorar então eu serei mais feliz, se isso acontecer com minha família então eu estarei satisfeito. 

Naquele momento da história existiam muitos anseios sociais e cada um olhava para o problema de uma perspectiva diferente, portanto 
esperavam soluções diferentes. 

Como Jesus veio sem se obrigar a satisfazer nenhum desses anseios todos ficaram confusos, até mesmo aqueles que ouviam diariamente qual 
era o plano. 

Enquanto um nacionalista hebreu esperava um libertador, um pobre com fome só esperava por alguém que o alimentasse e ambos em algum 
momento se frustaram, e a frustração não é sinônimo de derrota e sim de alinhamento. 

O que eu quero enfatizar hoje é que a compreensão de quem é Jesus não passa só pelo que aprendemos sobre Ele,  mas também sobre a 
experiência pessoal que temos com Ele. 

Veja essa história 

João 9:11,12 
Ele respondeu: "O homem chamado Jesus misturou terra com saliva, colocou-a nos meus olhos e me disse que fosse lavar-me em Siloé. Fui, 
lavei-me, e agora vejo". 
Eles lhe perguntaram: "Onde está esse homem? " "Não sei", disse ele. 

João 9:17 
Tornaram, pois, a perguntar ao cego: "Que diz você a respeito dele? Foram os seus olhos que ele abriu". O homem respondeu: "Ele é um 
profeta”. 



João 9:24,25 
Pela segunda vez, chamaram o homem que fora cego e lhe disseram: "Para a glória de Deus, diga a verdade. Sabemos que esse homem é 
pecador". 
Ele respondeu: "Não sei se ele é pecador ou não. Uma coisa sei: eu era cego e agora vejo! " 

Jesus cura um cego de nascença, a questão toda gira em torno de quem era o homem que curou, os Religiosos partiam de alguns 
pressupostos para afirmar que aquilo de alguma maneira era mentira, os pais queriam pensar menos em quem curou, pois mesmo felizes com 
o acontecimento temiam perder espaço na sociedade, o curado porém não sabia quem era o homem que o curou, mas diante da acusação 
dos fariseus ele responde, “Eu não sei muito sobre ele, mas sei o que aconteceu comigo depois que ele passou por minha vida” 

Eu acredito que o maior problema não é a falta de conhecimento sobre Jesus, a maioria sabe quem foi Jesus, hoje eu poderia gastar um tempo 
te falando quem ele é, Durante toda a escritura a bíblia apresentou Jesus com vários nomes que na verdade eram adjetivos. 

A Estrela da Manhã, ele é o Alfa e o Omega, o Inicio e Fim, Ele é o Rei da Gloria, Ele é o filho de Deus, Ele é 
expressão exata do Pai, Por Ele foram criadas todas as coisas, Ele é o que é o que era e o que há de vir, a 
Ele pertence a toda a Gloria. 

Mas minhas palavras podem se perder na baixa capacidade que temos de reter informações, talvez alguns de vocês só começaram a me ouvir 
de fato agora, e perderam parte da linha de raciocínio, ou outros em algum momento se perderam em algum pensamento, e talvez demorem 
anos pra entender de verdade quem é Jesus, talvez você já seja um cristão a anos e saiba me dizer quem Jesus é, mas 
isso pode não significar nada, o que vai significar é você poder dizer “Eu era de um jeito e agora sou de 
Outro”  

Eu quero usar uma figura que Jesus também usou pra falar de si mesmo, ele disse que ele tinha água viva pra dar, e ao nos dar essa água ela 
se transformaria em rio dentro de nós . 

João 4:14 
mas quem beber da água que eu lhe der nunca mais terá sede. Pelo contrário, a água que eu lhe der se tornará nele uma fonte de água a jorrar 
para a vida eterna”. 



Em Ezequiel 47, Ezequiel teve a visão de Rio que saía do Santuário de Deus e falou sobre como esse Rio trazia vida ao que estava morto, 
falou sobre poder curador desse rio.  

Ezequiel também falou que foi convidado a entrar nesse rio e o convite foi gradual. 

A verdade aqui é que o rio tem poder transformador, e tem profundidade suficiente pra tirar o nosso pé do chão, ou seja, existe um lugar no Rio 
onde podemos caminhar do nosso jeito experimentando algum benefício, mas existe outro onde perdemos o controle e ele nos leva. 

Alguém com o sapato molhado não é percebido, alguém encharcado chama a atenção. 

-O Cego não sabia falar muito bem quem era Jesus, se ele se tornou um discípulo com certeza ele ficou sabendo, passou a ensinar 
corretamente, mas ele não se juntou a um grupo de estudiosos que sabiam somente explicar quem era Jesus ele se juntou a um grupo de 
pessoas que diziam, 

Eu era assim e quando o conheci me tornei outra pessoas!!! 

Pessoas que começaram entrando no rio e terminaram sendo levados por ele!! 

Eu quero te convidar você a se juntar ao grupo que tem um antes e depois. 

Compilando sua frase, Eu era …. E agora sou, e se caso você não consiga, acredite ainda existe mais, caso você nunca ouviu 
falar sobre isso, Jesus está te convidando pra entrar no Rio 


